

Vorlage Nr. 101.19.583

31. August 2022
1 von 1

Situation und Perspektive für Kultur im Henschel-Areal

Anfrage

zur Überweisung in den Ausschuss für Kultur

Wir fragen den Magistrat:

Das Berliner Unternehmen Sector7 hat das zehn Hektar große Gelände an der Wolfhager Straße in Rothenditmold vom bisherigen Investor Aroundtown übernommen, berichtete die HNA im Februar 2022. Wie ist der Stand der Entwicklung des Areals, besonders in Bezug auf die dort aktiven kulturellen und soziokulturellen Nutzer?

Fragesteller/-in: Stadtverordneter Marcus Leitschuh

gez. Dr. Michael von Rügen
Fraktionsvorsitzender